Artikeltextausgabe Page 1 of 1

München-Region-Bayern

Entscheidung über Stammstrecke erst 2015

München – Die Staatsregierung wird aller Voraussicht nach erst im August 2015 darüber entscheiden, ob der geplante zweite S-Bahn-Tunnel unter der Innenstadt gebaut wird – oder doch nicht. Das geht aus der Aufstellung für den Doppelhaushalt 2015/16 hervor, die der Süddeutschen Zeitung vorliegt. Verkehrsminister Joachim Herrmann (CSU) hatte bereits mehrfach erklärt, dass er noch heuer mit dem Planfeststellungsbeschluss für den westlichen Bauabschnitt rechnet. Danach soll die Deutsche Bahn mit der Ausschreibung der Baumaßnahmen beginnen. Sobald die Baufirmen ihre Angebote vorgelegt haben, "kann der Freistaat voraussichtlich im August 2015 per Ministerratsbefassung entscheiden, ob die zweite Stammstrecke endgültig realisiert wird", heißt es im Doppelhaushalt. Allerdings rechnet die Staatsregierung nicht mit größeren Kostensprüngen. Sollten sich dennoch "entgegen der Erwartungen geringfügige Kostensteigerungen abzeichnen", müsste der Haushaltsausschuss des Landtags darüber beraten. Als "geringfügige Kostensteigerungen" definiert die Staatsregierung "bis zu zehn Prozent der derzeit geschätzten Baukosten" – und die liegen offiziell nach wie vor bei 2,047 Milliarden Euro. In internen Papieren indes kalkuliert die Bahn mit mehr als 2,5 Milliarden Euro. mvö, msz

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Donnerstag, den 07. August 2014, Seite 37